
澤井市長の活動アルバム（１月分） 
 

「令和 3年度第 2回松原市都市計画審議会」（1月 31 日） 

 

令和 3年度第 2回松原市都市計画審 

議会を開催しました。より良いまち 

づくりを進めていくために委員の方 

々と協議しました。これからも便利 

で住みよいまちづくりを進めていく 

ために、審議を重ねていきたいと思 

います。 

 

 

 

 

 

 

 

「文部科学大臣杯第 56 回全日本大学女子ソフトボール選手権大会・結果報告」 

（1月 31 日） 

 

文部科学大臣杯第 56回全日本大学女 

子ソフトボール選手権大会に出場さ 

れた太成学院大学 2年生の恒松郁奈 

さんが大会出場の結果報告に来てく 

れました。結果はベスト 8と悔しい 

結果となりましたが、来年の大会で 

は優勝を目指すと熱い思いを話して 

くれました。今後も競技に打ち込ま 

れ、より一層の活躍を期待していま 

す。 

 

 

 

 



「令和 3年度インターナショナルセーフスクール合同認証式」（1月 28 日） 

 

令和 3年度インターナショナルセー 

フスクール合同認証式を開催しまし 

た。市内すべての小中学校でインタ 

ーナショナルセーフスクールの国際 

認証を取得するのは、世界で松原市 

が初めてになります。皆さんが工夫 

をしながら取り組んだ成果が、認め 

られたことを大変嬉しく、また誇ら 

しく思います。これからも、皆さん 

が進めてきた「安心・安全な学校づ 

くり」の取り組みを継続してほしい 

と思います。 

 

 

「新型コロナワクチン 3回目接種訓練」（1 月 26日） 

 

新型コロナワクチン 3回目接種訓練 

を開催し、松原市医師会、松原市薬 

剤師会の皆さんにご参加いただきま 

した。皆さんには、新型コロナウイ 

ルス対策をはじめ、本市の保健衛生 

の取り組みにご理解、ご協力いただ 

き誠にありがとうございます。ワク 

チン接種を安全かつ、円滑に実施す 

るためには、このような訓練を通し 

て、課題を洗い出し、対応策を検討 

することが非常に重要です。今後も 

ご支援とご協力をお願いいたします。 

 

 



「新堂 4丁目土地区画整理事業竣工記念碑除幕式典」（1 月 23日） 

 

新堂 4丁目土地区画整理事業竣工記 

念碑除幕式典の開催にあたり、挨拶 

をさせていただきました。新堂 4丁 

目土地区画整理事業組合の皆さんに 

は、日頃より本市のまちづくりに多 

大なるご支援とご協力を賜りありが 

とうございます。土地区画整理事業 

は、昨年末に公共施設の整備が完了 

しました。今後、この地区に新しい 

まちが生まれ、元気と賑わいがもた 

らされることと思います。新堂 4丁 

目地区の今後益々のご発展を祈念い 

たします。 

 

「第 30回記念大会 JOC ジュニアオリンピックカップハンドボール大会・結果 

報告」（1 月 17 日） 

 

第 30回記念大会 JOCジュニアオリ 

ンピックカップハンドボール大会に 

出場された松原第二中学校 1年生の 

鎌田心南さんが大会出場の結果報告 

に来てくれました。結果はベスト 8 

と目標とされていた優勝には届きま 

せんでしたが、今回の経験を活かし 

て今後も頑張ると話してくれました。 

今後も競技に打ち込まれ、より一層 

の活躍を期待しています。 

 

 

 

 



「松原市老人クラブ連合会より表敬訪問」（1 月 11日） 

 

松原市老人クラブ連合会の皆さんが 

訪問してくれました。松原市老人ク 

ラブ連合会の皆さんには、日頃より 

地域における年長者のリーダーとし 

て、ボランティア活動や健康づくり 

活動を通じ、明るい長寿社会の実現 

と高齢者福祉の向上にご活躍いただ 

き、ありがとうございます。今後も 

協働による本市のまちづくりへのご 

支援とご協力をお願いいたします。 

 

 

 

 

「松原市成人式」（1月 10 日） 

 

松原市成人式を開催しました。今年 

は感染症対策とり三部制で行い、 

1,297名の新成人が、夢と希望の中 

で大人としての第一歩を踏み出され 

ました。これまで大切に育ててくれ 

た家族や地域の方々への感謝の気持 

ちを胸に、社会人として大きく飛躍 

されることを期待しています。本市 

といたしましても、若者の力をまち 

づくりに積極的に取り入れ、松原市 

を盛り上げていきますので、今後も 

本市の取り組みに関心を持ち、協働 

によるまちづくりにご協力をお願い 

いたします。 



「21 世紀のまちづくりを考える キラリ☆はたちの夢＆トーク」（1月 9日） 

 

新成人となる福岡夕佳さん、酒田真 

衣さん、野口海音さん、北林明希さ 

ん、久野託望さん、木田千紗子さん 

に来ていただき、私と教育長を交え 

てキラリ☆はたちの夢＆トークを開 

催しました。それぞれの抱負や夢、 

本市のまちづくりに対して思うこと 

などについて話しました。今後、松 

原市の中心となり活躍してくれるの 

は若い力ですので、様々なことにチャ 

レンジして大きな夢に向かって進ん 

でいただきたいと思います。 

 

 

「令和 4年松原市消防出初式」（1 月 9 日） 

 

令和 4年松原市消防出初式を開催し 

ました。消防団をはじめ火災予防協 

会、婦人防火クラブ連合会、自主防 

災組織の皆さんには、日頃より格別 

のご協力をいただき、ありがとうご 

ざいます。今後も火災をはじめ災害 

に強いまちづくりへのご支援とご協 

力をお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 



「令和 4年 3クラブ合同新年名刺交換会」（1 月 7 日） 

 

松原中ロータリークラブ・松原ロー 

タリークラブ・松原ライオンズクラ 

ブの令和 4年 3クラブ合同新年名刺 

交換会の開催にあたり、挨拶をさせ 

ていただきました。3クラブの皆さ 

んには、日頃より幅広い社会奉仕活 

動を通して本市の地域社会の発展に 

ご活躍いただき、ありがとうござい 

ます。今後も皆さんとの協働により、 

安心・安全なまちづくりを目指して 

いきますので、ご支援・ご協力をお 

願いいたします。 

 

 

「松原商工会議所令和 4年年賀会」（1月 6 日） 

 

松原商工会議所令和 4年年賀会の開 

催にあたり、挨拶をさせていただき 

ました。松原商工会議所の皆さんに 

は、日頃より本市のまちづくりにご 

活躍いただき、ありがとうございま 

す。今年で設立 50周年を迎えられる 

松原商工会議所の皆さんと共に、ま 

ちに元気と賑わいをもたらす協働の 

取り組みを実施してまいりたいと考 

えています。今後もご支援とご協力 

をお願いいたします。 

 


